



León, 5 de octubre de 2016

## **El PSOE denuncia que el PP vuelve a renunciar a que León pueda ser Capital Española de la Gastronomía**

- **El PP, desoyendo el mandato plenario, rechaza un año más presentar la candidatura oficial al título**
- **Los ediles socialistas destacan la importante pérdida de visitantes, ingresos y promoción internacional que la desidia del PP supone**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia que, tras el cierre del plazo de presentación de candidaturas el pasado 1 de octubre, que León ha vuelto a dejar pasar una nueva oportunidad para ser referente nacional en gastronomía, tras descartar el PP presentar nuestra candidatura para optar a la capitalidad gastronómica, a la que finalmente solo concurrirán Huelva y Cuenca.

Los ediles socialistas destacan que "estamos ante una total desidia por parte del alcalde Antonio Silván y su equipo de gobierno, desidia que supondrá, no sólo la pérdida de una importante oportunidad de generar ingresos para nuestra ciudad, sino también la de promocionar León a nivel internacional".

La concejala socialista Susana Travesí recuerda que el PSOE ya reclamó en el anterior mandato municipal la participación de la ciudad en la Capitalidad Gastronómica, una vez constatada la importante repercusión mediática, y el incremento de visitantes e ingresos que supuso para las primeras ciudades en ostentar este título, Logroño y Burgos.



Travesí añade que la presentación a este Galardón fue uno de los más firmes compromisos del Partido Socialista en su programa para las últimas elecciones municipales.

"El empeño del Grupo Municipal Socialista en que León obtenga este galardón nos ha llevado a la propuesta de una moción que fue aprobada en el pleno municipal celebrado ya en septiembre del año pasado sin votos en contra", subraya Travesí, "por ello, si cabe, consideramos más grave el incumplimiento de este acuerdo por parte del equipo de gobierno que votó a favor del mismo, y que vuelve a demostrar una vez más el nulo compromiso que para nuestro Alcalde suponen los acuerdos adoptados con el resto de grupos políticos de este ayuntamiento", concluye la edil.

"Cuando el eje central de nuestra promoción gastronómica, al que dedicamos grandes partidas económicas, se centra únicamente en dar a conocer los productos de León en León mal nos va a ir", explica la concejala del PSOE.

"Teníamos una oportunidad única de poder optar y ganar la candidatura de la capitalidad gastronómica y de nuevo el PP ha optado por la dejadez, la falta de trabajo e incluso por desoír el mandato plenario para trabajar en esta línea", destaca Susana Travesí.

"Entendemos, que cualquier colectivo o asociación de la ciudad o la provincia que esté trabajando en la promoción de los productos enológicos y gastronómicos, a día de hoy deben sentirse profundamente defraudados por esta decisión, para nosotros la presentación a este galardón debe ser un objetivo prioritario para León y creemos que cualquier demora no puede justificarse salvo que se trate de defender antes los intereses del PP que a los propios colectivos e intereses del sector", destaca Travesí.

"Los distintos estudios avalan la importante repercusión que este reconocimiento tiene para la ciudad elegida que se cifra en millones de euros de reversión, no solo para los sectores enogastronómico y turístico, sino también para el resto de sectores económicos de la ciudad galardonada. Cada año perdido supone renunciar a importantes ingresos económicos y no podemos entender cómo el Alcalde, que tanto llena su boca con el potencial del



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



turismo gastronómico, puede descartar esta candidatura, ya son dos años perdidos totalmente”, subraya la edil socialista.

Desde el PSOE asimismo se destaca que León podría haber contado con el respaldo de toda la Comunidad Autónoma al no haberse presentado ninguna otra candidatura de nuestra Comunidad. “Sería una de las mejores labores que como procurador por León podría haber hecho nuestro Alcalde. Trabajar por el respaldo del resto de la provincia y de la Comunidad a proyectos interesantes y positivos para León”, recalca la edil.